
Planorte inaugura
postos avançados

Lúci Colombo

o Inauguração do posto de Porto União na tarde de terça-feira '

Postos avançados do também os municípios de Toldo.OPlanorte,emmenos
BancoPlanorte-Instituição de Itaiópolis,PapanduvaeMon- de um ano de funcionamen
Crédito dos Empreendedo- tes Castelo e pelo posto de to, já aprovou 125 projetos
res do Planalto Norte, com Porto União atenderáMatos definanciamento,liberouR$
sede em Canoinhas, foram Costa e Irineópolis. Em 228mil para investimentos e

inaugurados na terça-feira, Canoinhas são atendidos os gerou duzentos novos pos-
27, emMafra e PortoUnião. municípios de Três Barras, tos de trabalho.
O banco passa a atender MajorVieira e Bela Vista do Páginas 13 e 16

de Valdori Pederiv'

Vendas, consertos e montagens automatizados
de pneus, câmaras, rodas, lavação a quente,

pulverização e lubrificação

Rico em fibras, diminui
naturalmente a sensação
de fome, regulariza as

funções intestinais e deixa
a pele mais bonita.

Calçadão Felipe Schimidt, 398 - Centro
FoneJfax (47) 622-2464 - Cei. 9966-5469

Papelnorte
co'Il'qtiIsttl'
mercado

noPR'
I
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Vereador· não
aceita secretaria
de Administração
Três nomeações devem ser assinadas pelo
prefeito' Orlando Krautler na tarde de hoje
VereadorJoãoBatistaLei- dez dias deu a respostanega- furter ainda não havia sema

te (PFL) não aceitou o con- tiva ao prefeito Orlando nifestado sobre o convite. Na
vite feitopeloprefeitoOrlando KrautlerquejáconvidouAn- tarde de hoje, o prefeito no
Krautlerpara assumira secre- tônioEduardoWeinfurterpara meia os secretário de Saúde,
tariamunicipaldeAdministra- assumir o carg(). Até o fecha- DesenvolvimentoEconômico
ção. Leite diz que faz cerca de mento dessa edição, Wein- e deAgricultura.

Página 3

dicados irão participar de

campanha veiculada pelo
Governo Federal sobre o

Alio do Voluntariado. Fo-
-.

or doador de sangue do

mundo, duas pessoas que
receberam sangue através
da Adosarec e mais uma

doadora.

Doadores participam
de

.

campanha nacional
Ministério da Saúde pe

diu nomes de voluntários
doadores de sangue da As

sociação dos Doadores de

Sangue de Canoinhas e

Região (Adosarec). Os in-
ram indicados, além de

Orestes Golanoski, o mai- Página 4

Juiz diz que vaí pedir
Interdição da, Cadeia·

Página 11

Mesmo sem terorçamen
to definido e o e a nomeação
do presidente, a Fundação
Municipal de Esportes reco-

'

meça suas atividades. A
escolinhade futebol de cam
po jáestá funcionando e o es
tádiomunicipal, nova sede da
FME, começa a passar por
reforma.

Página 12

FME

volta a

-funcionar
A SUA EMPRESA _EM BOAS MÃOS
VISITE A NOSSA'HOME PAGE: www.jnf.srv.br

Rua Frei Menandro Kamps, 1545, Canoinhas, se. Fonelfax: 47-622-4949

Luiz HenriQUe Ferraresi
Pediatra - CRM 4240

Giovana Gallotti Ferraresi
Odontopediatra - CRO 3115

Ticiana MarceUe Blosfdd
Cirurgiã-dentista
Rua 12 de Setembro, 500
Centro .1Canoinhas • SC

Fone:(47)622.2278

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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OPINIAO Canoinhas, 30 de março de 200

EDITORIAL

Planorte - O caminho

para o desenvolvimento
A inauguração dos

postos avançados do
banco Planorte - Insti

tuição de Crédito dos

Empreendedores do

Planalto Norte, em

Mafra e Porto União

representa grande pas
so para o desenvolvi
mento da região. O

Planorte, com sede em

Canoinhas, agora se

consolida definitiva
mente como o grande
propulsor da economia

regional, dando pleno
acesso ao recursos

parà os microempre
endedores iniciarem ou

ampliarem seus negóci
os. Segundo dados for
necidos pelo Planorte,
emmenos de um ano de

atividade foram aprova
dos 125 pedidos de fi

nanciamento' liberados
R$ 228 mil e gerados
com as iniciativas 200
novos postos de traba
lho diretos.
Com a abertura do

Planorte, baseado no

chamado no programa
Crédito de Confiança,
do governo estadual, se
altera o quadro apresen
tado por pesquisa
divulgada pelo Sebrae
no final de 1999, que
traz como segunda cau
sa da falência de peque
nas e microempresas,
no Brasil, no primeiro
ano de atuação, a falta
de crédito.
E cabe aqui ressal-

tarmos a principal ca- .

racterística do
Planorte que é real
mente o crédito de

confiança, hoje impos
sível nos mercado
econômico tradicio

nal, onde o empreen
dedor consegue ern-'

prestar a partir de R$
.200,00, sem ter que
passar por toda a bu
rocracia e por vezes

humilhantes exigências
da rede bancária, ofe
recendo apenas a via
bilidade do negócio e

sua vontade de traba
lhar como garantias do
pagamento da dívida.

Exemplo da atuação
do Planorte foi dado

pelo governador

Esperidião Amin, em
recente estada em Bela
Vista do Toldo: " con
versei agora com meu

operador de som, que
disse: eu fui dos pri
meiros a receber di
nheiro através do cré
dito de confiança, já
paguei meu emprésti-

. mo, amplieiminha em
presa e hoje estou aqui
lhe prestando servi

ço", disse o governa
dor. É esse o caminho

para o fomento da ge
ração de emprego e

renda, não só aqui,
mas em todo o Brasil.
A região saiu na frente.
e anda a passos largos
em direção ao desen
volvimento.

A verdade sobre o Plano
.

.

, .

de
.

Saneamento Básico
ENI VOLTOLINI

Tenho pautado minha
carreira política sobre

compromissos reais com
o bem estar de nossa gen-

.

te. Esta preocupação tem
norteado- sempre - todas
as minhas ações, seja no

plano executivo ou no

legislativo, para que o be

neficiado seja o brasilei
ro de forma geral e o

catarinense em particular.
Assim vou agir no tocan
te a aprovação do Projeto
de Lei sobre Saneamento

, Básico de autoria do po
derExecutivo. Este assun
to entrou agora em dis
cussão na Comissão Espe
cial, da qual sou membro
titular, destinada a profe
rir parecer sobre o proje
to de lei que dispõe sobre
a PolíticaNacional de Sa
neamento.

Mesmo antes do co

nhecimento detalhado do

projeto houveram denún
cias de que amedida visa

entregar para exploração
da iniciativa privada nos
sos recursos hídricos. As
razões para tamanho equí
voco podemos debitar ao
excesso de zelo, ou à bus
ca apelativa de argumen
tos para combater o Go
verno à qualquer preço.
Entendo que o Congresso
Nacional deva avaliar cui
dadosamente a questão.
Para tanto já convocamos
o Presidente da Agência
NacionaldeÁguas -ANA,
Jerson Kelman para pres
tar esclarecimentos sobre
o tema. Ele esteve ontem

na comissão respondendo
a longa e detalhada saba
tina.

o Projeto de Lei esta
belece que é obrigação
dos governos Estadual

elvlunicipal, como titula- .

res dos serviços' de sane

amento, concentrar esfor

ços para. disponibilizar
água potável para todos os
brasileiros e também afas
tar os esgotos de locais

habitados, removendo sua

carga poluídoraantes de
escoá-lo para os rios ou

mar.O projeto prevê que
estas obrigações podem
ser cumpridas através de

autarquias já existentes ou
por concessão a empresas
públicas a serem constitu
ídas e às privadas.

É falsa, por inverídica,
a insinuação de que esta

legislação à ser aprovoda
forçará a privatização do,
saneamento.Ela simples
mente não faz distinção
entre as empresas sanea

doras. Caberá, Estados e

Municípios fazerem a es

colha mais apropriada
para que a população seja
atendida de
formaeficiente. Cabe

sempre lembrar que te-
,

mos empresas públicas de
saneamento que prestam
excelentes serviços a po
pulação. O que o se fará é

criar regras que possibili
tem investimentos de toda
ordem na prestação destes

serviço, incluindo os pri
vados. Porém a regula
mentação e fiscalização
sempre estará a cargo dos

poderes públicos, como
já acontece hoje em ou

tros setores. O Projeto de
Lei chega a cuidados com
estabelecer o pagamento
de compensação pelos
prestadores de serviços
aos usuários não atendi

dos, por falhas deserviços
ou pela não

implementação dos mes

mos nos prazos previstos.
O Projeto de lei discipli
na a aplicação de recursos
da União para atender os

seguimentos de baixa ren
da. Estabelece também

que serão vencedoras dos
contratos para a prestação .

de serviços as empresas
que oferecerem menores

tarifas combinadas com a

antecipação de
. investimentos.Ele tam
bém estimula a formação
de consórcios entre mu

nicípios para que a ques- .

tão seja tratada por bacias
hidrográficas, preocupa
ção esta que eu já defen
dia emmeus projetos para

Correio do Norte

o Governo de
Joinville.Acredito que o

Brasil, embora tarde, ini
cia agora uma nova era de
nos cuidados com a ines
timável riqueza de nossos
recursos hídricos, sua pre
servação e uso racional.
Tudo focado para dotar as
populações com água em
quantidade suficiente e de
boa qualidade, bem como

tratamento de esgotos de
forma eficiente. Teremos
ainda como resultado adi

cional, mas de imenso va
lor social, a melhora na

saúde e qualidade de vida
de nossa gente. Conside
ro queserá o grande bene
fício advindo desta pro
posta. Mas não descuida
remos. Estamos acompa
nhando de forma
criteriosa a discussão
desta matéria para receber
e oferecer emendas para
aperfeiçoamento e

materialização da mais

perfeita política nacional
de Saneamento Básico.

Eni Voltolini é deputa
do Federal pelo PPB e

membro titular da Co
missão de Seneamento
da Câmara Federal.
dep.enivoltolini@camara.gov.br
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CANOINHAS - Com o

I objetivo de trazer uma das

I nove varas recém-criadas
! pela Justiça Federal para
I Canoinhas, vereadores farão
I
I comissão para levantar da-

i dos sobre a região que de

I
verão ser enviados para

I Florianópolis. A proposta foi
: feita pela vereadora Norma
I

: Pereira (PSDB) que recla-

1 mou que M-afra, mesmo ten

I do demanda inferior que
�Canoinhas, conseguiu a ins
I talação de uma vara da no
, . , .

: murucípio.
!
i

pode ser multada e o funcio
nário responsável por isso tem
que arcar com o prejuízo",
declarou Beto Faria.

A Fatma notificou a pre
feitura na última segunda-fei
ra e deu prazo de dois dias

para explicações 'Sbbre o caso.
Até o fechamento dessa edi-

ção a prefeitura não 'havia se

manifestado sobre o assunto.

A Fatma tambem deu prazo
para que a prefeitura recupe
re a área no parque de expo-
sições.

Anita Pereira se disse in

dignada com a situação e co

mentou que o parque era "a
menina dos olhos dos prefei
tos Ico Costa e José João

-

DISCUSSAO_

tudo será devidamente apura
do.

Coleta Seletiva
Dos 293 municípios

catarinenses, apenas 21 têm

mais de 50 mil habitantes e

Canoinhas é um deles. A in

formação foi dada pelo vere

ador Bene Carvalho (PMDB)
que pediu que a prefeitura ado
te a coleta seletiva do lixo.

Segundo Bene, Canoinhas
coleta diariamente 30 tonela-
das de lixo que são deposita
dos rio "lixão da Pedra Bran-

,

ca''. "Com a coleta seletiva do

lixo, o volume destinado para
o lixão cairia pela metade e

ainda estaríamos gerando em
prego

_

e renda", explicou o

vereador.
Bene disse ainda que os

dois caminhões compac
tadores da prefeitura não es

tão dando conta da coleta e

Norma apresentou nú- "Precisamos fazer algu-
meros, dizendo que hoje ma coisa para mudar essa si
Canoinhas ,que pertence � /tuação, temos demanda para
competência da Vara dei duas varas", disse a

Joinville, tem 2.674 proces- vereadora. que justificou-seu
sos em andamento. "Joinville pedido: "para cada vara cri
tem apenas 1.200", justifi- ada são onze pessoas traba
cou. Ainda segundo Norma, Ihando e sem contar que os

em conversa com membro processos são agilizados e

da Justiça
_ Federal de apresentam menos custos.

Florianópolis, ouviu a respos- Na justiça comum um pro
ta de que em Mafra havia cesso leva de 4 a 5 anos para
tido mobilização para que a ser julgado, na justiça fede
vara se instalasse e que de ral esse prazo cai para nomá
Canoinhas não'havia nenhum ximo um ano e meio"; com-
pedido. parou.

secretaria de Administração
Outras três nomeações devem sair na tarde de hoje

Ar uiv

Vereadores debatem coleta seletiva
CANOINHAS - Os ve

I readores de Canoinhas deba

: teram na sessão de terça-fei
I
a a questão ambiental do

I r ,

.

município. Foram temas a

í descarga de resíduos da em

t presa D&R, que faz limpeza
: de fossas no Parque de Ex-

_ ! posições �u�� Verde e tam

tbém a posslb�lidade da coleta
• seletiva de lixo. Vereadores
I .

: guerem saber quem autonzou

: a descarga do limpa fossas.
I Vereadores Anita Pereira

! e Beto Faria (PMDB) pedi
: rarn explicações da prefeitu-
I . _

I ra sobre a autonzaçao para a
i

i descarga do limpa fossa no

; parque, já queo proprietário
! da empresa declarou à Fun-

I dação do Meio Ambiente Klempous" e devia ser pre

(Fatma) que havia tido auto- servado porque era um

! rização da prefeitura e que as patrimônio público.
: valas haviam sido cavadas Vereador Roberto Bàsílio

: por funcionários públicosmu- (PPS) disse que o prefeito
I nicipais. "Precisamos saber Orlando Krautler não tinha

que por isso há tantas recla-
_I quem foi, pois a prefeitura conhecimento do fato e que mações.I

�Comissão tentará
_

trazer vara
,
I

! Federal para Canoinhas
I _

João Batista Leite não aceita

t CANOINHAS - Por. _

: considerarmuito difícil a situ-
e

: ação das prefeituras para o
I cumprimento da Lei de Res
I

: ponsabilidade Fiscal e também
� a preferência por permanecer
; na iniciativa privada, foram os

_

_

motivos alegados pelo verea

;dor João Batista Leite (PFL)
[para não aceitar o convite fei
.to pelo prefeito Orlando

!Krautler para assumir a secre
! tariamunicipal de Administra
i ção. Leite diz que já há cerca _

I
de dez dias deu a resposta
Inegativa ao prefeito.
: Para ocupar a pasta
; desmembrada da área de Fi

[nanças foi convidado o advo-
j
..------------------------------------------------------------�------...

gado Luis EduardoWeinfurter,
suplente de vereador pelo
,PFL. Até o fechamento des
sa edição, Weinfurter ainda
não havia decidido se aceita
ria ou não o cargo.

Segundo informações da
assessoria do prefeito, os no
mes confirmados até o mo

mento são o do veterinário

Dodany Machado para a Se
cretaria de Agricultura, do
vereador Roberto Basílio

(PPS) para a secretaria de
Saúde e do empresário
Anderson Kohler para a se

cretaria do Desenvelvimento
Econômico .:As nomeações
devem sair até o final da tar-

D João Batista Leite
de de hoje. Nenhum dos indi
cados foi encontrado até o fe- ,

chamento dessa edição para
falar sobre o assunto.

Algogª�aº9u��
Moda Verão cl

250/0 de desconto
venha nos visitàr e

conhecer nossos preços

Em Florianópolis - Verea

dores Jaime Muehlbaueur (PPB) e Didi
Ecker (PFL) estiveram em Florianópolis na
semana passada participando de curso so

bre a Lei de Responsabilidade Fiscal. Apro
veitaram a semana para participar de audi
ências cou( representantes do governo es

tadual. Na Secretaria de Saúde foram rece

bidos pelo secretário adjunto, Norival Silva
que confirmou presença da diretora do

Cepom em ciclo de debates da Câmara so

bre saúde.
Na Fesporte foram recebidos pelo Dire

torGeral da instituição, Pedro Henrique, onde
solicitaram apoio para as atividades da Fim-

gerados

dação Municipal de Esportes (PME). Na Se
cretaria da Família conferiram os repasses que
serão feitos para ações continuadas com cri

anças de O a 6 anos, 3a idade e Apae. Na se

cretaria de Educação, solicitaram para a se

cretária adjunta Simone Schram a instalação
de escola de 2° grau na escola Maria Isabel de
Lima Cubas, na localidade de Rio da Areia _do
Meio.

Na Telesc tomaram conhecimento dos pro
jetos de expansão da empresa para 2001, com
a instalação prevista de 182 telefones
residenciais e mais 56 orelhões emCanoinhas,
sendo que destes 175 residenciais e 6 orelhões
serão instalados no distrito deMarcílio Dias.

���temt
�tJW�-,�tMoO
Ç7J� é hoje wma�.

Fricasa
Avenida Ivo D'Aquino, 1330 - Canoínhas -SC

daempregos
do respei to

através

pelo
confiança

empr-eendedor.

Associação Comercial e Industrial de Canoinhas(ACIC)

e

o Banco Planorte ;

e dos
\_

nossos.
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EXPRESSA0

Doadores participam de campanha
nacional sobre voluntariado

D Golanoski, o "Senhor Sangue" será destaque
como exemplo de voluntário

CANOINHAS - Ministério da Saúde pediu nomes de vo

luntários doadores de sangue d� Associação dos Doadores de

Sangue de Canoinhas e Região (Adosarec). Os indicados irão

participar de campanha veiculada pelo Governo Federal sobre o
ADo do Voluntariado. Foram indicados, além deOrestes Golanosk:i,
o maior doador de sangue do mundo, duas pessoas que recebe
ram sangue através da Adosarec e mais uma doadora.

De acordo com o presidente da Adosarec, Orestes Golanosk:i,
as informações foram remetidas via fax para Brasília. "O Go

verno Federal}, através das agências de divulgação, vai ouvir
depoimentos de pessoas que foram beneficiadas pelo trabalho
desenvolvido pela Adosarec, como por exemplo aquele rapaz de
Piçarras" .

Golanosk:i se refere a urn senhor que precisava fazer urn trans
plante e não conseguia doadores. A Adosarec foi. indicada por
um hospital de Curitiba. A família custeou as viagens e cem do

. adores foram até o hospital para doar o sangue.
Outra pessoa indicada para dar depoimento sobre o trabalho

voluntário da Adosarec foi Jacózinho Haschil, que teve o filho de

22 anos salvo pela ação de 40 doadores de sangue. Dona Erdtide
Gonçalves Padilha, com grande número de doações também foi

indicada. "Escolhemos donaTide, porque alé de ela ser urna grande
doadora, toda a sua família, em torno de 30 pessoas também são

doadores de sangue", justificouGolanoski.

Trecho da rua Major
Vieira está em obras

D Lajotas são removidas para construção de

galeria
CANOINHAS - Na rua

Major Vieira, nO centro de

Canoinhas, persistem os tra

balhos de construção de uma

galeria coletora de águas plu
viais e a reforma da pavimen
tação à base de lajotas. As
obras estão sendo feitas no

Terminal Rodoviário Urbano,
ao lado da praça Lauro

Müller, na pista exclusiva aos
- ônibus. Elas estão orçadas
em cerca de R$ 4 mil, con-
tando apenas as. despesa de

material.
O secretário de Planeja

mento e Orçamento, Írio
Golanowski, disse que as

obras na ruaMajor Vieira de

vem ser concluídas em 20 dias.

Ele explicou que a ausência de
uma galeria coletora de águas
pluviais naquele trecho foi a

responsável pelos danos cau
sados à pavimentação, que
apresentava ondulações.

Na implantação da galeria
estão sendo empregados 125
tubos em concreto e para a

reformada pavimentação vão
ser utilizados mil lajottas e 70
m3 de areia" substituindo' as
lajotas danificadas. Orçado·

. emR$4.175,00,oinvestimen
to feito na rua Major Vieira
provém de recursos do gover
no do município. O prefeito
Orlando Krautler (PFL) des
tacou que as obra� que estão

sendo feitas naquele local vão .

dar maior segurança e quali
dade ao transporte coletivo

urbano, trazendo tambémmais
comodidade aos usuários dos
ônibus que operam na cidade.

,

arasse
-Tudo para seu chocolate caseiro
Ovos Lact� Garoto, Nestlé e Arcor

tJ metItfJ!t� da cidade!
Ovo Talento Garoto nO 20 R$ 8,40
Ovo Sonho de Valsa nO 20 R$ 10,90
Sonho de Valsa pacote 1 Kg/48 undl

__R$ 10,50
Prestígio/Chokito undl R$ 0,39
Bis Digimon cl 20 R$ 1,58
Tabletes Lacta, Garoto, Nestlé 180/200gr. R$ 1,95

Tal:"óloga
Eliane Regina Priln

�on�es, A.n\os, \ncensos.
Sinos do "en�o, "e\as necoYa�i-vas,
cYis�ais e tnui�as oU�fas no-vidades

I�ll<:t F'r-ei Mena:u<]r() K<"lrXII)S, 225 - (=entr<:>

894,60-000 - Can..oin.h..as - San..ta Catarina

(9J emp estãe em

�ta, a�Ja era csédiio. é tuna
«ecdidade que tem. ftO.I1U :

[flatuvde..
Farmácias Rodocentro

5 lojas para melhor atender em Porto União
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Melquíades assume presidência
Posse do Sindicato dos Trabalhadores da Indústria da Construção Mobiliária é·marcada por festa
CANOINHAS - A pos

se de Melquíades da Cruz

como presidente do Sindica

to do Trabalhadores na In

dústria da Construção
Mobiliária de Canoinhas foi

muito prestigiada e aconte-

·ceu em clima de festa na

Noite da sexta-feira, dia 23.

Melquíades , em discurso,
afirmou que vai continuar a

manter sua característica de

negociação "para o bem do

trabalhador e a manutenção
do emprego".

Melquíades foi tesoureiro
do sindicato por 11 anos con

secutivos. No final do ano

passado se lançou candidato
à presidência,
A chapa única garantiu o

mandato que vai até 2005 e

Melquíades sucede Alípio
Castanho de Araújo, que con
tinua trabalhando no sindi

cato.

_. O novo presidente diz que
pretende melhorar bastante

o atendimento do sindicato,
com a celebração de novos

convênios. "Vou continuar

meu trabalho de forma pon-

derada, sempre buscando o

melhor para os dois lados,
patrão e empregado.

Quero a garantia dos di

reitos do trabalhador, mas

não quero o fechamento de

empresas por causa disso".
Por ser considerado "mode

rado", Melquíades sofreu
muitas críticas pela sua atu

ação e chegou a ser chama
do de "pelego", termo co

mum ao sindicalismo que

quer dizer "aquele que cede'
aos interesses do bloco con

trário" .

Mais de cem pessoas
lotaram as dependências do

sindicato em Canoinhas.

Muito foguete e as presen
ças de autoridades locais e

regionais. Presentes, além
dos presidentes de sindicatos

locais, mais 23 presidentes
de sindicatos da Construção
e Mobiliária do Estado e os

presidentes das federações
I

dos Trabalhadores da Cons

truçãoMobiliária do PR e de

SC, respectivamente, Geral
do Rantun e Altamiro

Perdoná.

CATEGORIA

o novo presidente diz que conquistou a confiança
dos colegas de trabalho em 11 anos de atuação

", SANDRA MARCIAWAMBIER

Juíza do Trabalho

PODER JUDICIÁRIO FEDERAL

JUSTIÇA DO TRABALHO

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DE SANTA

CATARINA - 12a REGIÃO
VARADO TRABALHO DE CANOINHAS / SC

RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 - 10 ANDAR - CEN

TRO - CANOINHAS - CEP 89460-000

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE SENTENÇA
Prazo 20 dias

Processo n° AT 37/01

Autor: ROSA MARIA BECKER

Réu: MERLIN ELLI FROHLICH MACHADO

Pelo presente edital, fica(m) intimadots) MERlIN
ELLI FROHlICH MACHADO, cuja(o) ré (réu) e/ou seus
representantes legais .se encontra(m) em lugar
desconhecido, da sentença proferida no processo em

epígrafe do seguinte teor: "POR TAIS FUNDAMENTOS,
a Vara do Trabalho de Canoinhas (SC), por unanimidade
de votos, julga PROCEDENTE EM PARTE a ação para

- condenar a ré a pagar à autora nos termos da

fundamentação e conforme for apurado ,em liquidação,
por cálculo, o seguinte: diferenças salariais entre o

salário mínimo legal e o percebido; aviso prévio; 13/12
de 13Q• seléno e férias com 1/3; indenização licença
maternidade de 120 dias. Defere-se à autora a

assistência judiciária de que trata a Lei n'Q 1.060/50,
isehtando-a de todas as despesas doprocesso. Deverá
a ré anotar a CTPS da autora com os dados essenciais
ao contrato de trabalho, sob pena de assim proceder a

.

Secretaria da Vara. Juros e atualização monetária na

forma da lei. Custas processuais no importe de R$
40,00., calculadas sobre o valor arbitrado de R$
2.000,00, pela ré, a qual deverá observar o disposto nas
Leis n° 8.212/91 e n° 8.541/92, no que couber, utilizando
se os regimes de caixa e de competêncie para os

encargos tributários eprevidenciários, respectivamente.
\

...

" Podendo tomar ciência do inteiro teor da sentença
na Secretaria desta Vara do Trabalho., \

Canoinhas/SC, 26 de março de 2001

II

Formandos do ano de 1936 do Colégio Normal do Sagrado Coração de Jesus
Foto Casa da Cultura
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EDUCAÇAO

Transporte escolar está garantido
.

.

I
,
.1

CANOINHAS - Na ma- explicou Roseli.
nhã de sábado, prefeituras dos O governador, em exercí
seismunicípios que compõem cio Paulo Bauer, comentou o

a 18aCoordenadoriaRegional- '''esforço feito pelo governo
de Educação (CRE) e Secre- estadual para manter esses

taria de Estado de Educação compromissos em dia e ainda
e Desporto (SED) firmaram pagar o débito dos salários do
convênios para os repasses funcionalismo deixados pela
que custeiam o transporte de administração do ex-governa
alunos do ensino fundamental dor Paulo Afonso",
durante o ano de 2001. No ato Canoinhas assinou convê

representou o Estado de SC, nio que permitirá o transporte
o governador em exercício, dos 286 alunos do ensino mé
Paulo Bauer (PFL). Foram dio, da rede estadual de ensi
assinados convênios com as no, cancelado pelo prefeito
prefeituras de Canoinhas, Três Orlando Krautler (PFL) em
Barras, PortoUnião, BelaVis- fevereiro. O valor de R$
ta do Toldo, Major Vieira e 19.999,00 deverá se descon

Irineópolis. .

tado do repasse feito pela se-

O maior repasse deverá cretaria para o transporte dos
ser feito para Irineópolis, onde alunos do ensino fundamental.
243 alunos dependem do "É uma maneira de

transporte para freqüentar as' viabilizarmos o transporte le-
. aulas. O município vai rece- galmente", explicou a coorde
ber R$ 94.680,00. A prefei- nadora da CRE, Roseli
tura de Bela Vista do Toldo Ruthes.

receberá, R$ 73.171,28 para
transportar '259 alunos. O
menor repasse, de R$
8.822,92, será feito ao muni

cípio de Major Vieira, que
transporta 222 alunos e Três

Barras, com 481 alunos, rece
berá R$ 27.680,00. O muni

cípio de Porto União recebe
rá repasses da ordem de R$
31.150,00 para transportar di
ariamente 470 alunos.

De acordo com a coorde
nadora da CRE, Roseli

Ruthes, os valores recebidos

dependem, é claro, do núme
ro de alunos, mas principal
mente da distância entre a

casa desses alunos e a esco

la. "Por isso essas diferenças
nos valores dos repasses",

o Autoridades da região ouviram discurso do governador em exercício, Paulo Bauer, sobre esfôrço
do governo catarinense para sanear as finanças estaduais

----------------------------------�

e enxoval de bebê.

CRIATIVA
AVIAMENTOS
Temos barbantes crú e colorido, .

fios pI b�rdados, crochê e

lã pI confecção de blusas

Rua Frei Menandro Kamps, 610 - Ao lado PauloWagner
Fone: (47)9105-0782

______C_E_P_-8_9_.4_60_-0_0_0_Ca_n_oi_nh_as_-_S_C �

CANOINHAS(SC)

I
1\

E E VOCE QUEM
PRÊMIO QUALIDADE BRASIL�EM MATERIAL DIDÁTICO POR 02 ANOS CONSECUTIVOS

A MELHOR EQUIPE DE PROFESSORES TREINADOS PELO CENTRO DE DESENVOLVIMENTO PILOTO

CURSOS PARA INrCIANTES E PARA QUEM JÁ É uEXPERr'

E A GARANTIA DE QUALIDADE DE UMA EMPRESA COM MAIS DE 15 DE TRADiÇÃO NO MERCADO

SÃO MAIS DE 160 UNIDADES DISTRIBUíDAS EM 9 ESTADOS.

VENHAPARAA
\\MAIOR REDE DE ESCOLAS DE INFORMÁTICA DA AMÉRICA LATIN�I

VENHA PARA O
I

I

-

CALÇADAO DA
FELIPE SCHIMIDl 358

622-3751
,I.

DE6igl by SPJ
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ianca eppel \
ELA FICABOMBEIRO

Já o vereadorEgon Leitholddizia que nada iria acontecer,
assumindo papel de bombeiro nesse fogo todo. Teve gente
que chegou a sugerir que houvesse pedido para o Secretário
de Segurançade SC, AntenorChinatto, de um caminhão para

apagar incêndios para o bem intencionado vereador: com

capacidade para 100mil litros de água. Émuito fogo.
.

E Patrícia fica onde está,
isso éfato, PatríciaGazaniga
tem apoios fortes e as "cos
tas quentes" lá embaixo e

depois, não dá prá negar: ela
é esperta e trabalha com

competência. A verdade é

que o PFL com um§l prefei
tura na mãç, não consegue

ajeitar a situação de alguns de
seus filiados e ai fica criando
caso e querendo a cabeça
dos outros. Cargo é o que
mais tem nessa prefeitura,
basta que 6 prefeito tenha
boa vontade e arrume a si

tuação "dos seus". Eu hein! !

...,

SAO CACHORRAS SIM!
Não nego que essa onda funk, onde mulheres são chamadas i{e ca- .

chorras me incomoda e muito. Mas me incomoda muito mais o fato de

que a grande maioria �elas aceita ser chamada de cachorra e até se

,
divertem, com isso. E lamentável que as próprias mulheres se

, autodenominem com substantivos usados para animais ( e aqui bem
próximo de nós, temos caso semelhante e até já escrevi sobre isso).
Cachorra é a mãe desses funkeiros retardados. Cachorra'é realmente

quem deixa se denominar assim.
E olha que tem mulher por aí dando a cara prá bater, para que

'umas muitas com o cérebro nas partes "popozudas" (se é que possll;em_
cérebro) se agitem e atendam pelo "nome" de, cachorra. E como gosto
de definições de dicionário, lá vai: "cachorra : fêmea do cão ou a

denominação que se dá para mulher sem vergonha". Só falta agora
me aparecer "as cachorras" e que, mortalmente ofendidas em sua

honra, resolvam me processar. Pois processem, a causa é maior!

DOBRADINHA
E no meio de fogo, o caldeirão aumentou: o advogado

Francisco Vital Pereira (PSDB) declarou em bom tom para'
o programaCanoinhas 2001, daRádio Clube deCanoinhas,
que pode "topar" uma dobradinha comAguiar para as pró
ximas eleições: Chico iriaparafederal eAguiarpara estadual.
Gente, que coisa!

'DISPUTA
E falando em PFL e PPB, vem briga boa por aí ! PFL

assinou "cartinhas" curtas e grossas pedindo de imediato a

exoneração de PatríciaGazaniga da coordenação daParma..
O problema é que as tais cartinhas vieram pararnamão da

própriaPatrícia. Agora o PPB, (leia-se o PPB forte) resolveu
. que quer aCRE. A cartinha que pedia a "cabeça" de Patrícia
foi assinadapelo prefeitoOrlando Krautler, pelo vice-prefei
to Adão Tadra, pela coordenadora da CRE, Roseli Ruthes e
pelos vereadores do partidoDidiEcker, Xaxo, Egon Leithold
e João Batista Leite.

ENQUANTO
ISSO

INOVANDO JURANDO OPMDB também entrou

em ebulição e dizem que a

culpa éminha.Minha ???
A prefeita de lrineópolis, Circe Neppel Sfair (PFL),

provando que é possível convivência pacífica com aCâ

mara de Vereadores, inova e assiste a todas as sessões do

legislativo daquelemunicípio. Justifica: "assim acompanho
�r os pleitos de todos os vereadores e ouço todos por igual,
I quem usar a tribuna será, com certeza ouvido pormim.

; Desde o início do ano , a prefeita perdeu apenas uma das
, 'sessões porque estava em viagem. Detalhe: não recebe ne-i

,

nhuma atenção especial por isso e assiste a sessão da pla-
i téia, como todos os outros cidadãos. Porém se alguémpen
�, sa.que com a presença da prefeita, que já foi vereadoraI
i por dois mandatos consecutivos, as famosas indicações di-
,

minuíram, se engana: desde o início do ano chegaram à
\ .

,

;. mesa da prefeita Circe nadamenos que 140 indicações.
; Quase todas pedindo amelhoria das estradas. "Estou fa
i zendo o possível, mas as chuvas dos últimos meses com
i

; plicaram e atrasaram os trabalhos", justificaCirce.
I

: SEM CARGO

E tinha gente jurando que o
prefeito descontente iria rasgar
o verbo no almoço do PFL, noI

sábado, no Elite. Nada, ele não
abriu a boca, a não ser para sa

borear o famoso "Michuim". A

sua. esposa Margareth porém
mostrou todo o seu desconforto
e não compareceu nem na sole
nidade da ISa CRE emuitome
nos no almoço. Só deu o ar de
sua graça nasolenidade daDe

legaciaRegional.

"O que
confere

credibilidade
a um texto é o

detalhe."
Gabriel García

Márquez.'"

PODENDO?
Nem em sonho, oPFL imaginaria que essas cartinhas (fo

ram duas) chegassem nas mãos de PatríciaGazaniga e agora
percebendo amancada homérica tenta salvar a situação. Aí
entra o presidente daAcic, RafaelMirando da Silva que pede
uma reunião para acerto de ponteiros entre a coordenadora
da Fatma e a turma do Pefelê. Prá quem tem telhado de vi

dro, querermexer em algumas. situações é realmentemuito

complicado. "Pensam que tão podendo" foi a resposta.

...,

NAO

COMPARECEU
FONTES,Outra ausência notada no

Garante um ocupante de cargo em comissão da prefei- almoço e na recepção a Paulo

1 tura que o prefeito Orlando Krautler enviOli\carta ao PFL Bauer, foi a do presidente do

f' dizendo que não aspirava a �enhum cargo do diretório pa:rtido,Moacir Pereira. O pre-

estadual, Krautler.que era coordenador regionalse diz des- sidente' municipal do PFL está-

contente com seu partido. Seupartido (amaioria dosmem- com as barbas de molho e' não
� q'uer incentivar a friturade algunsbros) se diz descontente com ele. Sendo assim, o'deputa-

doAguiar foi nomeado supervisor regional.do partido no membros, preparada pelo pre-
\ feito. Detalhe: Moacir Pereira.éúltimo sábado. Essabriga de gigantes vai esquentar.\

., I'

sério candidato ao óleo quente.

O presidente do PMDB local, Neuzildo Borba Fernandes, insiste que não fez parte de

nenhumanegociação com o prefeito Or\an,<;lp�aWler para uma nomeação de um filho
do ex-prefeito José João Klempous para a secretaria deAgricultura. O advogado diz que
de maneira nenhuma faria qualquer tipo de aliança comOrlando Krautler ti! lamenta ter,
sido envolvido em especulações. Acho que depois de uma conversamais apurada com
Fernandes, que realmenteminhas fontes não foram tão fidedignas assim. -É um risco que
se corre. Diante dos fatos, eu me rendo.

I
.

"""

ASSOCIAÇAO DOS DOADORES DE SANGUE
DA REGIÃO DE CANOINHAS - ADOSAREC

AGRADECIMENTOS
A Adosarec agradece a todas as pessoas que no

decorrer de nossa existência, 'colaboraram com

nossas promoções, aos que adquiriram bilhetes'
da rifa, aqueles que de uma ou outra forma nos'
apoiam e especialmente a Prefeitura Municipal,
Secretário Ademir Freiberger; Sônia Sachetti,

Secretárias da Saúde e da Educação, Vereadores,
Funcionários da Câmara, Rigesa Ltda., comércio
e empresas em geral, contribuintes voluntários,
CTG Fronteira Catarinense, Rádio Clube, Pan
tera FM, UnC, Postos de Gasolina de Canoinhas,
Jornais A Notícia, O Planalto, Correio do Norte,
Gráfica Canoinhas, Padre Cita, Padre Marcelo,
coordenadores e doadores de sangue que estão

nos ajudando a fazer história no Brasil.

Canoinhas - Capital do Amor e do Sangue

Agradecimentos em destaque
Prefeito Orlando Krautler, por ser grande par
ceiro da Adosarec, colaborando com transporte,
I passagens para os doadores de sangue e em

casos de extrema necessidade, com bolsas para
coleta de Sangue. Deputado Eni Voltolini, pela
doação de 02 aparelhos de ar condicionado

para o Banco de Sangue do Hospital Santa
Cruz. Deputado Jaime Aldo Mantelli, pelas 04 _

subvenções desde 1�99 enviadas à Adosarec,
\
totalizando R$ 5.500,00 e por ter apresentadcr
projeto para homenagear a Adosarec, doadores
de sangue, empresas e entidades na Assembléia

Legislativa, em Florianópolis, no dia 26 de
novembro de 2000.

50 Prêmio - Um forno
Ganhador: PedroMarquelt

Lençol-PR

I? Prêmio - Um automóvel Gol
Ganhador: EraldoAguiarGonçalves

Canoinhas

30 Prêmio - Um aparelho de som
Ganhador: Rogério Costa
São Bento do Sul-PR

40 Prêmio - Jogo Estofado
Ganhador:Estaníslava Olescovicz

Canoinhas
,/ Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dilma Jubanski & Luciana Zvares

Turma do barulho Destaques"
femininos

Só love, só love
Anderson e Gisele Zap

Está fazendo
muita falta

O querido Fabiano Costa

Destaques
masculinos

Wagner Silva (Zinfa)
Douglas Cavalcante
Patrick Martinhuk
Eduardo de Miranda Souza
Ricardo Kecheski

Essa tal imaginação...
... que fazem as pessoas sonharem

ser o que elas não são

Casal"

Apaixonado
Silvia e Adolar Kohler

Coisa simples e

boa da vida
Comer chocolate de

, madrugada

lrani

Jaqueline Kukars
Silvia Bialesk1
Juliane Martins
Lidiana Safanelli

Sucesso
Quem está fazendo sucesso

em nossa Rádio Pantera FM,
é o querido Maxwel
Andrade.

Encantando a todos"
Rosaldo Fernades (Nagano)

Alegria geral
É com ele: Mareio França

Turma mais
, animada

Sem dúvida, os
Bartira

Maravilha II
Eduardo Nota 10
Gazaniga 'Para o excelente atendimento do Esteticão

Inclui:
- Acompanhamento 24hs com Guia Especializado.
-Ingressos e transfer para os parques: EPCOT CENTER, SEAWORLD,
MGM STUDIOS, ANIMAL KINGDOM, MAGIC KINGDOM,
BLlZZARD BEACH, UNIVERSAL STUDIOS, ISLAND OF
ADVENTURE E BUSH GARDENS.
- Visita a Celebration e compras nOS shoppings(ponta de estoque)
e Florida Mali.
- City tour em Miami.
- Hospedagem em hotel de primeira categoria.
-Caté damanhã, lanche e jantar diariamente.
- 01 jantar no Hard Rock Café e 01 almoço com os personagens Disney.
- Passagem aérea saindo de Curitiba (American Airlines).
- Taxas de embarque e seguro de viagem.

O PACOTE MAIS COMPLETO
Valor: US$ 2.290,00

(por peseoa em apartamento quádruplo)
..........e-

ll'".......... (47) 622-2373
Rua: Barão do Rio Branco 744

Rapidinhas
Gatinho: Cícero Marcondes França
Poderoso: Guto Weinfurt

Amigo: Sidnei (Chanel)
Maravilhosa: Graça (Varandão)
Especial: Marcos Nagano
Encantador: Cristiano Silva

Toque Vip
No' dia 24 de março aconteceu o dia Naci
onal da Família na Escola. Neste dia,
todas as escolas abriram suas portas para
irmãos, pais e / ou responsáveis pelas
crianças e adolescentes que nelas estu

dam.

Gerson Martins

Show inicial
Uma certa garota paga para seu irmão
uma mesada para ele sumir de casa. Boas vindas

, (Será que ele aceitou a proposta ?) Aos novos integrantes
- do Club Arena Country

Albino Lis que
aniversariou dia 29/03 a ele 05

nossos sinceros parabéns

Bom atendimento
É com a equipe do supermerca
do Bom Dia I

Giovana,"Valéria, Bárbara, Débora, Israelle, Lucas,
Mateus, Manoela ,e Décio Filho.

Convite:
Os voluntários da Apoca
convidam todas as senhoras
para participarem do bingo
que acontece todas as quin
tas-feiras na sede da Apoca,
às 14h30min.

Só Vips de olho -em você
4trªindo olhares - Daiane Bülleski"�,,,""_k'#··4;f."" U�e;,<,suml"!�,,'

,

�lto astral -_ Luca Machado ' '�Eduardo Meister '\
B�l""<" ."":-',,' ,<

ti 'o!':,"'''''''t' .'
"

F d �.'�" b'�.l>(rf.i".-,if!JI'!.·"",,lli"l1i""""""1,,� """-"'�"'.f\'-l1�" "��"'��."r:.AA''';_,,, ,:eleza ca tvan e - ernan mLU" eiS'" ,v",wr,,'-,,' "_ "r",,' ,,-_:- '":;''',,\'':'-''''''''.'�''''''' ,

: -,

Ufa, até que enfim
Nossa região está sendo lem
brada pelas nossas autorida
des.

Maravilha I
Marcelo Correa

,

:: Pesquisas oficiais compróva�' que onde há

dialogo entre família, diretores e professo
res, o aprendizado é muito melhor.,

Fernando Farian e Elton Casa

Jazz e ballet clássico
a partir de 3 anos de idade

Ginástica
manhã, tarde e noite (step e lift training)

,

Musculação feminina
Ginástica masculina

Judô

Show final
O show realmente aconteceu no show de Gian e

Gíovani onde duas garotas estavam dançando rock

enquanto eles cant�vam música lenta.

Toque deccraçãe,
"O amor imaturo diz: amo você porque preciso de você
O amor maduro diz: preciso de você porque te amo"

,

saindo de Canoin"a

Sempre empolgado
Juninho Capivara (Três Barras)

Toque final
A primeira vez que meus olhos viram seu

olhar.
Não tive a intenção de me apaixonar
Foi uma distração e tudo aconteceu.

Hoje, estou apaixonada por você
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Bodas de Ouro: neste sábado, 31 de

março, Wi(!"'gando e Judith Knop festejam 50
anos de casados. Cerimônia religiosa às 16
horas na Matriz Cristo Rei, seguida de

rec.epção na sede campestre do Canoinhas -

Tênis Clube. Cum rimentos da coluna.

Décio e Siomara,casal quemovimenta
nossa sociedade

Cynthia Bastos Kammradt

"Os bons momentos a gentenunca
esquece, eles adormecem nos

braços da saudade"

Jovem senhoraMara Lúcia F. Waltrick,
com seufilhoNorton

Empresário Jesuíno Lima com suamulherRosemari,
em recente viagem

EmCanoinhas, o engenheiroDécio
Roeder e sua Siomara (Theodorovicz)
Roeder receberam amigos para come
morar o aniversário dele comuma

super festa no famoso ''Trairão''.
Ambiente alegre, contando com pre
senças "ln" de nossa sociedade. Os
convidados foram recepcionados com
muita competência. Bom!

Com a presença das voluntárias e diretoria daRede Feminina d� Combate ao Câncer;
nesta segunda-feira, dia 26, foi realizada a inauguração da área ampliada no prédio da
Rede. Festa em que também se homenageou a presidente de honra, HaidéeCarvalho'
deOliveira. Presentes ao evento, Osvaldo Rogério eMariza deOliveira, Romeu eAna
RitaDrevek, Marcelo Drevek, Therézio e Lia Carvalho, Lélia Nagano, Bene Carvalho,
Vasco e Tércia (Oliveira) Teles e Dirce CarvalhoDiniz, familiares deD. Haideé. De
parabéns AnaMariaWrubleski e sua diretoria pela recepção. Na próxima semana os
flashes da festa.

Na semána quepassou, Canoinhas recebeu os estu
dantes de Optometria daUne. Número expressivo de
alunos (150) lotaram hotéis e restaurantes da cidade.
Lembramos que este curso só éministrado em três
universidades do país - RJ, RS e emCanoinhas .

Muito,muito bom.

No dia 2 demarço noHotel Plaza Itapema aconte
ceu entrega do prêmio "Qualidade ifapema". Na
ocasião, a canoinhenseMara FerreiraWaltrick foi
agraciada comomelhor gerente lojista. Mara
recebendo do colunistaCacauMenezes (RBS) o
seu troféu.

Clean Clothes fazendo sucesso com a rapidez na
entrega da roupas. Está mudando os hábitos de
muita gente.

Circulando emCanoinhas

ajovemsenhoraMarilda
PangratzVoltolini, revendo
familiares e visitando a

redação do jornal Correio
do Norte.Marilda reside
em Joinville,mas é
canoinhense que não

esquece sua cidade. Bem
vinda!

EmpresárioHiltonRitzmann
com suabonitaMalude,
afivelandomalas para
viagem a Portugal. Vão a Iconvite daGeneralMotors,
marca que tão bem repre
sentam na cidade para o

lançamento do carro "Safi
ra".Muito bom!

Gostamos da notícia - o badala
do colunistaMirkoWI11lan
retomando à cidade para fixar
residência. Bem vindo!

'

-

Pele linda, cabelos compridos, sempre bem
vestida nos tons damoda. O visual feminino
com um sutil toque de sensualidade é sua
marca registrada. ÊManoelaBudant que
visitaCanoinhas nesta semana. Bem vinda.

AstaThiemparticipando ativamente
com suas bonitas toalhas e capas de
cadeiras nas festas da cidade. Parabéns
Asta, pelo bom gosto nas cores das
guarnições de.mesa,

No sábado passado, o empresário
Ricardo Mallon e a bonitaMárcia
Cavalheiro estrearam aliança na .

mão direita em estilosa reunião
familiar na residência deAristides
eDilcemallon. Nossos cumpri
mentos.

O competente profissional
na instalação de som em

carros e ambientes, Antonio
Cavalheiro, em grande
movimentação em seu

empreendimento. Vem boas
novidades por aí.

Para comemorar 25 anos de atividade, aAssocia
ção de Pais e Amigos dos Excepcionais (Apae)
inicia as festividades, terça-feira; dia 3 de abril,
commissa.às 19 horas, naMatriz Cristo Rei. No
decorrer deste ano, a entidade estará recebendo
amigos, promovendo jantares e bingos, tudo para
celebrar condignamente a data.

A beleza de Cristina Allage Seleme, filha de Pedro Segundo
e Sandra Allàge Seleme

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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INSPEÇÃO VEICULAR
O Núcleo de Automecânicas de Canoinhas, da Associação Comercial e Industri
al, poordenado pelo seu presidente Marcos Thien (Codipave), - promoveu com
sucesso, sábado passado, a li Inspeção Veicular de Canoinhas. De acordo com
o vice-presidente de núcleos da Acic, Nelson Revay (Mecânica Nelson), no ano
passado 130 veículos foram atendidos na promoção. Nesta segunda edição, cerca
de 150 automóveis passaram pela inspeção veicular.

Os mecânicos e técnicos filiados ao núcleo, trabalharam duramente, sem intervalo de al

moço, para dar conta da imensa fila de veículos que se formou das 9às 16 horas.

\

.

1'" ,.'
-

Amoortecei:lores, freios, sus
pensão, embreagem, velas,
cabos de velas� entre tantos
outros ítens de segurança,
fizeram parte do diagnósti
co dos veículos inspe-

.

cionados.'-
,

ENCONTRO DO PPS EM LAGES'
Lídres do PPS-Partido Popular Socialista, de Canoinhas e de Porto União, par-

. ticiparam do encontro estadual do partido, sábado passado, em Lages. Sob a

coordenação do deputado JaimeDuarte, o encontro contou com a presença de
cerca de 400 lídres dos 140 municípios catarinenses onde a agremiação está

organizada. Entre vários assuntos tratados, o PPS se concentrou no fortaleci
mento da sigla nas bases, na implantação das coordenadorias regionais, e na

formação da JPS-Juventude Popular Socialista. Na formação da executiva esta
dual, o acadêmico Alisson Luiz Mikoski, da JPS de Porto União, assumiu a se-

cretaria geral.
.

,I

•

- O presidente do PPS de Porto União, Antônio Reinelli (Videira), foi convida
do pelo deputado Jaime Duarte para comandar uma das quatro coordenadorias
regionais do partido,
De Porto União, também estiveram em Lages, O secretário geral da sigla, advo
gado Marcelo Boldori; o tesoureiro Aléx Sandrp Afonso. De Canoinhas, o presi
dente da executiva, vereador Roberto Basflio; e vários membros do diretório

municipal.

Antonio Reinelli, coordena
dor regiQnal do PPS no pla
nalto Norte (esquerda), e o
deputadoJaimeDuarte, pre
sidente estadual dopartido.

AGRICULTORES VIAJAM EM MISSÃO TÉCNICA
Um grupo de 45 agricultores, vinte de Canoinhas e 25 de Irineópolis, farão dia 4
de abril, uma viagem em Missão Técnica, aos municípios de Santa Rosa de Lima
e Rio Fortuna, próximas a Florianópolis. Eles vão visitar para conhecer de perto,
a agroindústria daquela região, que produz alimentos sem agrotóxicos. A inicia
tiva desta viagem, é do Sebrae/SC, agência de articulação de Canoinhas. O

agente de articulação, Fábio Búrigo Zanuzzi, disse quê os agricultores que irão

recepcionar seus colegas de Canoinhas e Irineópolis, pertencem a um grupo
denominado Agreco-Agroindústria Ecológica, que desenvolve um programa
batizado de "Vida Sutentável Rural", em parceria com o Sebrae/SC.

ZPF DEVERÁ SER AMPLIADA
, .

O Secretário de Estado de Governo, Amaro Lúcio da Silva, deu contas ao depu,
tado Antonio Aguiar(PFL), de que o governador Esper.idião Amin já enviou para
estudo, à Secretaria de Estado do Desenvolvimento Econômico e Integração ao
Mercosul, o pedido feito pelo parlamentar canoinhense, de 19 de fevereiro, no
sentido de ,incl,uir na ZPF�Zona de Processamento de Produtos Florestais (Lei
11.692), os rnunlcfplos de Campo Alegre, São Bento do Sul e Rio Negrinho
Esses, não tinham sido incluidos na relação dos demais municípios do Planalt�
Norte, quando da aprovação da Lei.

'

FOREPLAN EXPÕE NA PROEB
O Fórum de Desenvolvimento Regional Integrado do Planalto Norte (Foreplan)
participa de hoje até domingo, em Blumenau, da II Feira Agroindustrial no Vai
do Itajaí (Agro-2001). A região exporá seus produtos no Pavilhão C da Proeo

. em stand de 64 m2. Presentes, os munícípíos de Canoinhas, Porto União, Mafr
e Itaiópolis. Em pauta, o que temos de melhor nos setores da indústria madeirei
ra, agricultura familiar em rede, turismo, laticíinios e derivados, 'steínhaeqsr, ar

tesanato, mel, produtos do sítio, entre outros. '

Pepinos em conserva e ext�
to de tomate, resultado da e�ciente

atuação.
do BNA.F-S]Bco Nacional de Agricultu

Familiar, que produzem e

pequenosgrupos deprod
res pelo sistema

I
d

essoctetivtemo nomunicípl
de Mafra.

SINDICATO AGILIZA CERTIDÕES NEGATIVAS
Utilizando com eficiência as facilidades proporcionadas pela Internet" o Sindi
to dos Produtores Rurais de Irineópolis, através do site da Receita Federal, es
fornecendo aos seus associados, a Certidão Negativa de Débitos de Tributos (

Contribuições Federais, para pessoa física. Com esse serviço prestado ce

mais rapidez, não é mais necessessário o aqricultores irem a Canoinhas. �

documentos, servem para escrituração de terrenos no cartório, para tacllita �
acesso a financiametos entre outras finalidades. _. .. I

COMUNICAÇÕES
Pelo menos uma, das insistentes reivindicações da prefeita de Irineópolis CW f

Sfair(PFL), foi ouvida pela Telesc Brasil Telecorn. Acabam de ser ínstalaoost t

centro da cidade, dois modernos orelhões, atendendo as necessidades d� I

moradores urbanos. Um na Rua Paraná, em frente ao portão de entrada da E.I .

Horácio Nunes, e o outro, .. naAvenida 22 de julho, ao lado do posto de vendas! 1.

Reunidas Transportes Coletivos, beneficiando também os freqüentadores
(

Restaurante Bom Apetite, leia-se Júnior Knoll. Agora, só faltam os novos ter� �
nais de telefones convencionais e os tão falados e esperados sinais da GIO� I

Telecom ou Tim Celular. A chefe do executivo fez a sua parte. Agora esperarn(�1
que uma dessas poderosas empresas de telecomunicações ... "se coce"!

.

CONVITE
I

IConvite pI missa APAE - 2S ANOS I
DE ENSINO ESPECIAL IGrupo de oração Cristo Rei,

convida você para missa, Convidamos nossos amigos I
último sábado do mês às '

para aMissa de Ação de I19horas. Toda 2a f. grupo Graças é comemoração' t
de oração às 19h15min pelos 25 anos da APAE de i

na igreja Matriz Canoínhas que se será às 19!
horas do dia 03 de abrilna ;

Jesus ama você! igrejaMatriz.

622-1454 Joana Raquel S. Mioto
Presidente!APAE
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SEGURANÇA

�ais quatro viaturas para polícia civil
::
· CANOINHAS - o go-

I,vernador em exercício Paulo

; Bauer (PFL) fez a entrega de
·

quatro viaturas para a polícia
civil de Canoinhas. Foram re

cebidos quatro veículos Gol e

uma Parati. A solenidade de

'entrega aconteceu em frente

�à Delegacia Regional de Po

�líciaCivil de Canoinhas e con

(tou com as presenças do se-

cretário de Estado de Segu-
·

rança Pública, Antenor

Chinato Ribeiro e do delega
do geral dePolíciaCivil de SC,
JoãoManuel Lipinski .

•Um dos veículos Gol foi
.

entregue para a polícia técni

ca, outro ficou para uso da

delegacia regional e a delega- _

cia recebeu outro Gol e a

Parati. Somente a Parati foi

entregue caracterizada. Os

três gols não apresentam ne

nhuma caracterização. "Vão'
ser usados em investigação e

depois polícia civil não usa

uniforme, trabalha à paisana"
�
declara o delegado Jaime

Martins.
Foram recolhidos da Polí

cia Civil de Canoinhas um

iCorsa, que estava a serviço
Ida Regional, um Fiat Uno e

[um Ipariema que estavam a

serviço da delegacia de polí
cia e um gol que pertencia à

perícia técnica. "Fizemos a

troca de carros velhos por
novos", explicou o delegado.

D Recursos para a compra dos carras vieram do governo federal

Secretária deverá abrir
concurso para policiais
A Secretaria de Seguran

ça Pública (SSP) deverá abrir
concurso para o ingresso de

policiais civis em todas as re

gionais de Santa Catarina,
exceto em Florianópolis e São

José, onde não existe a ne

cessidade de aumentar a de
manda. O anúncio foi feito

pelo secretário Antônio

Chinato Ribeiro, ontem em

Rio do Sul, na solenidade em

que o governador em exercí
cio Paulo Bauer entregou cin
co novas. viaturas, que custa
ram R$ 83,390,37, dinheiro
proveniente do FundoEstadu
al de Melhoria da Segurança
Pública e da Secretaria Na

cional de Segurança Pública,
, órgão vinculado ao Ministé
rio da Justiça. Três das via-

. turas serão usadas no servi

ço de investigação, uma pela
Delegacia da Mulher e a ou

tra pelo IML.
Ribeiro' reconheceu quê a

.

Polícia Civil está com seu

quadro defasado em pratica
mente todas as regiões de
Santa Catarina. Por esta ra-

Fricotes de Páscoa
CHOCOLATES-CESTAS

zão assim que o cronograma
de salários atrasados seja co
locado em dia, a SS'p deverá
abrir concurso. O secretário
estima que serão oferecidas
em torno de 600 vagas em

todo o estado. "O editalinc1u
sive já está pronto para ser

publicado, dependendo de

pequenos detalhes", colocou.
Ribeiro antecipou que o

concurso será de forma

regionalizada, de acordo com
as necessidades de cada De

legacia Regional. "Isto evita

que alguém se inscreva num

município da região Oeste,
mas na hora de escolher a lo

tação, opte por Florianópolis,
ou outra cidade que tenha po
liciais suficientes.

Policial Militar é
.

acusado de agressão
CANOINHAS - O sub

tenente Jacinto, do 3° Batalhão
da Polícia Militar (BPM), foi
acusado por Adelcio José de
Souza de agressão no calçadão
Felipe Schimdt, centro da cida
de. Segundo o boletim de ocor

rência registrado na delegacia
de polícia, Adélcio estava no

calçadão esperando por sua

ovo endereço ,

-Rua: Francisco de Paula Pereira ,830
Proximo a Loja Preferida

Fone: 622-3225

BRANCO II FILHOS
ARTES SACRAS

,

ARTIGOS RELIGIOSOS -

RESTAURAÇÕES
EM GERAL.

CARTÕES, CDs, LIVROS

FONE. '22-4200

A Universidade do Contestado - campus Canoinhas comu
nica que estão abertas, no período de 02 a 05 de abril de 2001

. /

inscrições para preenchimento de vagas de:
-Auxiliar de TesourarialUnC - Canoinhas
-Auxíliar de SecretarialUnc -Canoinhas

oEdital na íntegra e resumo das atribuições encontra-se
fixado nomural daUnf. sito à rua Roberto Elke, 86 - centro'
Canoinhas

namorada, quando o tenente
. teria chego sem motivo e o

agredido com chutes e ponta
pés. Em seguida segundo o ra

paz, ele teria sido detido e le
vado para dar "urnas voltas;' de
camburão. Logo em seguida
teria sido solto. A polícia civil
encaminhou o denunciante

para o exame de corpo delito.

Moto táxi é furtado
CANOINHAS - A polí

cia investiga o furto ocorrido
emuma empresa demoto-táxi
de Canoinhas no último dia 23,
por volta da 4h30min, na rua
Caetano Costa, centro da ci

dade. Marcelo Adriano
Munhoz=sentiu falta de 'uma
certeira de couro preta com

documentos e R$ 297,00 que
estava no bolso de sua jaque-

ta, guardada no interior da

empresa. Ninguém estranho

foi visto entrando no prédio.
Já no mesmo dia, Antônio

Edson Soares Fragoso, teve
seu Fiat uno arrombado, por
volta das 3h15 min, na Aveni
da IVo d'Aquino, no bairro In
dustrial n° 1. O vidro estava

abaixado e foi levado urn toca
fitas e o tampão traseiro

Pestados Ãeua Verde
Rua Caetano Costa, 168
Fone (47) 622·5216

,

Cei (47) 9105·1542

Filé de Peixe-Camarão - Lula-Polvo
. Lagosta-Marisce-Dva-Salmâo - Congrio

Linguado - Peixes e Camarão

Empanados-Casquinha - Peixe Recheado
\

.

Comunicado

Cia Canoinhas de Papel
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RECOMEÇO

Fundação de Esportes em atividade
C
..

Fotos Bianca Neppel
ANOINHAS - Mesmo no nos baIrrOS, os destaques

.

sem ter orçamento definido e

a nomeação do presidente, a
FundaçãoMunicipal de Espor
tes recomeça suas atividades.
A escolinha de futebol de

campo já está funcionando o

estádio municipal, nova séde

da FME, começa a passar por
reforma. O diretor de Espor
tes da fundação, CelsoGlinski,
diz que a meta é ter

escolinhas de base em todos

os bairros de Canoinhas.

A FME havia sido

desativada no final do ano

passado, em consequência do
corte de verbas da prefeitura
municipal. Todos os professo
res haviam sido demitidos. A

Fundação recebia R$ 10 mil
mensais da prefeitura e tinha

que arcar com folha de paga
mento de pessoal e despesas
de competição. Para esse

ano, a FME ainda não conta

com o valor que deverá ser

repassado pela prefeitura,
mas o diretor Celso Glinski

arrisca" para podermos fun
cionar bem precisamos de R$
20 mil por mês, mas sabemos

que não poderemos contar

com esse valor", diz.

Descentralização
Glinski avalia que a FME

terá que buscar dinheiro de

patrocinadores para manter

suas atividades e conservar o

estádiomunicipalDitão. "Va
mos precisar de

-

apoio pois
queremos descentralizar nos

sas atividades, principalmen
te o futebol. Vamos manter

escolinhas de base, com trei-

virão treinar do estádio e for

marão a seleção de Canoi

nhas", explicaGlinski.
Segundo o diretor, já fo

ram vistoriados os campos do

Zaniolo, deMarcílio Dias, daI .

empresa Fuck (bairro Pieda-

de) e dos Motoristas ( bairro
Água Verde). Em todos esses

deverão ter treinos. O objeti
vo é levar a prática de espor
te para mais próximo da co

munidade. "Antes tínhamos os

treinos. em um local só, mas
às vezes os pais não deixavam
a criança sair lá do Campo da

Água Verde e vir treinar no

estádio, então é mais fácille

var um professor para cada.
local que trazer 10 ou vinte

alunos", explicou o diretor de

esportes.
Para esse ano ainda, serão

oferecidas as escolinhas de

futsal, handebol feminino e

voleibol masculino e feminino.

Também começarão os treina
mentos para a formação de

uma seleção Sub 17 que re

presente omunicípio em com

petições oficiais. Os interes

sados poderão procurar a

FME às quartas e sextas-fei -

.

.

ras, depois das 18 horas, no
estádio Ditãoou pelo telefone
6225341.

Aprimeiramissão daFME
. neste ano é a participação da

fasemicrorregional das Olim
píadas Estudantis Catarinense,
que acontecem de 7 a 9 de

abril, em Papanduva . Foram

inscritos 80 atletas em quatro
modalidades.

'Festival .em

MajorVieira
MAJOR VIEIRA - O

Kashima do Pulador, de Ma
jor Vieira comemora um ano

de fundação com festival es

portivo, neste domingo, dia 10

de abril. A programação tem
,

início às 10 horas, com pausa

para o almoço com completo
serviço de bar. A partidaprin
cipal acontece às 17 horas,
entre o Lagoa (da localidade

de Paula Pereira- Canoinhas)
e o Kashima.

Ainda no domingo, outro
jogo, só que dessa vez na lo
calidade de Divisa, em São

Mateus do Sul - PR. A equi
pe do Butantã faz o jogo de

abertura de um festival espor
tivo naquela localidade, aten
dendo a convite dos

organizadores do evento.

Berçário de O a 3 ancs) de Segunda a Serta-feira

Hotel das 18h30min à5 23 horas· de Segunda à Se�a
Sábado e DomingC6 24horas, Somalte ccrn reserva

enha nos fazer uma visita I

Vagas ümltocos '.

Fone(47) 62·2-0958
Rua CeI. Albuquerque, 1 065

em frente Auto Eletro Canoinhas

provoca
atrito

Atraso

O atraso de Romário no

embarque da seleção .brasi
leira para o Equador, no fim
da noite de domingo, causou
constrangimento, irritou, a
comissão técnica e pôs em

xeque a liderança do artilhei.::
ro no grupo comandado por
Emerson Leão. Na viagem
de quase 8 horas doRio para
Guayaquil, com escala em

São Paulo, o jogador nem
. sequer cumprimentou o trei
nador e manteve-se o tem

po todo isolado, num assen

to ao lado de uma janela do .

avião fretado pela Confede
ração Brasileira de Futebol

(CBF). O comportamento
de Romário gerou uma situ

ação constrangedora, que
. jogador e técnico tentaram

amenizar, após o treino da

seleção em Guayaquil.

n

Botafogo lidera a

58 Copa Sonda
CANOINHA-S - Líder

em número de gols (trinta em

seis jogos), melhor defesa (so
freu apenas três gols) e\a ar

tilharia da Copa Sonda

(Romeu marcou onze. gols,
quatro somente na última

.

partida)são os títulos conquis
tados até o momento pelo
Botafogo. E neste domingo, 10
de abril, o Botafogo tem a

chance de aumentar os núme
ros em jogo com a Associa

ção Atlética Industrial, às 14

horas, válido pela semifrnal da
competição. Às 16 horas,
Nápoli e Sociedade. União

Água Verde fazem o outro

confronto. Se os jogos termi
narem em empate irão para a

decisão por pênaltis.
Os jogos realizados no úl

timo domingo pelas quartas de
final da sa Copa Sonda tive

ram recordes de gols. A vitó- ,

riamais bonita foi doBotafogo
sobreo Estrela Azul por 6 a O,
com gols de Robson, José

Heiden e Romeu Júnior. A

Associação Atlética Industri
al também venceu o Centro
Comunitário pelo placar de 4
a 2 . Marcaram para a Asso

ciação Anil (1), Rivanildo (1)
e Alecildo (2) epara o Centro
ComunitáriomarcouDôle (2).
Sociedade União Água Verde
(SUAV) empatou pelo placar
de 1 a 1 com o Ouro Verde e

o jogo.acabou na cobrança de
pênaltis quando a SUAV ven

ceu por 3 a 2.

o Banco Pianorte esten�e
sua atuação a Porto União
e Mafra porque acredita no

desenvolvimento regional.
Parabéns Planorte por um
ano de bom atendimento�

Fampesc
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ASSOCIAÇAO,

Planorteexpande crédito
.. . , .

para mais seis mumcipios
Inauguração
de postos

avançados em

Porto União
e Mafra

LÚCIO COLOMBO

"Omicrocrédito nasceu na
Ásia em 1977, e nós estamos

chegando com essa novidade,
com cerca de 20 anos de atra

so. Outros países da Europa e

da própria América Latina,
adotaram o sistema porque re

conheceram a força da eco

nomia informal". A observa

ção é do economisa Pedro

Ananías Alves, diretor de ope
rações do Badesc, durante o

.. ato inaugural do posto avan

çado do Banco Planorte em

Mafra. Para ele, "essa massa

que vive na economia informal

não pode ser deixada de lado,
sob pena de um grande erro

histórico", observa.

Ananías traçou em linhas

gerais a iniciativa do governo
Amin e do Badesc-Agência
Catarinense de fomento, que,
em sua nova formatação, de
cidiu .estudar as experiências
internacionais e implantar esse
projeto volta para as caracte

rísticas do Estado. A partir daí
foram idealizadas essas Orga-

• nizações não Governamentais

regionais, que seriamde.IO ini

cialmente. O projeto já foi am
pliado, com a idéia de deixar

de ser órgão estatal, com con

trole através de conselhos ad

ministrativos que representam
a própria sociedade por meio
de suas entidades ligadas ao

empreendedorismo. Pedro
Ananías Alves, responsável.
pelas operações de aporte fi
nanceiro do Badesco aos ban

cos de microcrédito, adiantou
que para a região do Planalto

Norte.estãodisponíveisR$1,4 .

milhão, e para todo o 'Estado,
cerca de R$ 10 milhõespara
financiar atividades formais e

informais.
..

OS POSTOS
O posto avançado de

Mafra, instalado na sede da .

A'ssociação Comercial, Indus
trial e Agropecuária através

de sua agente de crédito

Berenice Carvalho, atende
rá ainda os municípios de

Itaiópolis, Monte Castelo e
.

Papanduva. O de Porto União,
instalado no Centro Empresa
rial, atenderá com seu agente
de crédito, João Sossela, os.
municípios de Irineópolis e

Alceu Gaio, Romeu Vier e Pedro Ananías Alves
,

préstimo no valor de R$
2.200,00 para capital de giro, e
Manila Hoffmann Kiatkeski,
de Mafra, que também receu

empréstimo no mesmo valor,
destinado a capital de giro.

Em Porto União, esteve

presente o prefeito de Major
Vieira e presidente fia Amure,
Orildo Severgnini; o vice-pre
feito Renato Stasiack, repre
sentando o prefeito Eliseu
"Mibach;' o vice-prefeito de

Irineópolis, Gilson Preisler, re
presentando a prefeita Circe

Sfair; a vereadoraMagali Car
neiro, . representando o

legislativo de PortoUnião; José
Rotta, presidente da Acipu;
Alceu Passos, secretário

exeutivo; o empresário Álvaro
Schoegler, entre outras, autori
dades e convidados especiais.
Presentes também, as empre
endedoras que receberam fi
nanciamento do Planorte, llse

Hoeppers (R$ 1.000,00), e

Ivete Binder (R$ 500,00),
ainbas de Irineópolis.

Para encerrar as atividade
do dia, foi realizada uma reu

nião do Conselho Administra
tivo com o diretor de operações
do Badesc, Pedro Ananías, o
secretário executivo do Banco

Planorte, Márcio da Luz Con

ceição (com sede emCaçador)
e o secretário executivo da

ACIC, Donaldo Fleith, para
tomada de algumas decisões
visando melhorar o atendimen- .

to dos agentes de crédito nas

comunidades, entre outros as

suntos de ordem interna da
ONG.

D

Matos Costa. readores, Amurity Damas da

Silveira, representando o pre
feito deMafra, Carlos Scholze;
Luiz Carlos Floriani, presiden
te da Fampesc;Wilson Kuiava,
gerente do BNAF; AlceuGaio,
prefeito de Itaiópolis, e vice

presidente da Ampla, empre
sários, convidados especiais e

as empreenderas Eunice
Barrankiévicz Tibes, deMon
te Castelo, que recebeu em-

I,

pecare tem
I

I. .•

ova ,diretoria

Pangratz: movimento para a Feira de Gado

CANOINHAS � Tomou inscrição de aproximadamen-
posse a nova diretoria da As

sociação dos Pecuaristas de

Canoinhas eRegião (Apecare),
naúltima sexta-feira. Eleito por
aclamação o empresário José

Carlos Pangratz (Neno) que já
se movimenta para a Feira do

Teineiro e do Gado Geral, que
acontece em 27 de maio, no

parque de exposições Ouro
Verde. Ficou como vice da as

sociação o também empresá
rioRodrigoMartins.

A nova diretoria espera a

te quatrocentos animais para a

venda na feira. Os negócios,
que domeçam às 14 horas, de
ver movimentar R$ 120 mil.
"Vamos continuar o bom tra

balho que estava sendo desen
volvido e pretendemos
incrementar um pouco mais as

atividades da Apecare, em ní

vel regional", afirmou Pangratz
no aro de posse, A Apecare
era presidida pelo ex-prefeito
e pecuarista José João

Klempous.

Presentes à solenidade, em
Mafra, além dos diretores do

Badesc e da Associacão Co-
mercial de Mafra, Arlindo
Miguel, presidente e llgoWelp,
diretor executivo; FábioBúrigo
Zanuzzi, agente articulador do
Sebrae em Canoinhas;
Donaldo Fleith, secretário exe-
cutivo da Acic; o vereador e

presidente da Câmara de Ve-

Mínimo sobe
no domingo
o presidente Fernando

Henrique Cardoso anunciou
na noite de terça-feira, em
rede nacional de iádio e tele
visão, transmitida a partir das
20 horas, o reajuste do salá
rio mínimo de J51 reais para
180 reais, a partir de domin

go. O presidente ressaltou que
o reajuste foi antecipado em

ummês e reconheceu que não
é suficiente para garantir as

necessidades básicas do tra-

balhador, "Mas não se distri
bui renda por decreto e sem-

.

pre que se pretendeu agir as
sim, agravou-se o problema e

se quis eliminá-lo", justificou
o presidente.

Ele ainda reforçou que o

reajuste do ,mínimo neste ano

representa um "ganho concre

to" de 12,5% no poder de com
pra dos trabalhadores e que
desde o início Plano Real o

poder de compra cresceu 40%.

Rua Alfredo Bach, 945
F�ne (47)9105-2002

(47)622-4381

Rua Major Vieira, ,423
,

. Tel. (47) 622-2528

: I

D Eunice Tibes recebe recursos do presidente da Câmara de Vereadores de Mafra Amurity Silveira
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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G·ratU """"'I t'OSPreencha o cupom nesta página e entregue
.

no Jornal CORREIO DO NORTE

Vendo Um prédio com 600m2
de área construída, contendo
uma loja, um apartamento, um
depósito em terreno com 400
m2• O apartamento contém 3

salas, 1 suíte, 3 dormitórios,
cozinha, área de serviço e 3
banheiros. Localizado na

rua:Coronel Albuquerque, 287,
em frente ao Posto Esso. Preço
de oportunidade, negociar
direto comproprietário: (Oxx47)
622-2775/622-2251.

Vendo casa de alvenaria com

ponto comercial. Rua Vida!
Ramos(Fente ao Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082
Vende-se Sala comercial com
cozinha e banheiro, área de 64
m2, 2° andar, edif, AnneMarie.
Fone(47)6220532

Casa com terreno, 190m2, em
madeira de lei, estilo colonial,

.

com porão, terreno urbano de
4.603m2, próximo terminal
rodoviário intermunicipal- Rua
Marechal Deodoro, 425 - tratar

com Janete (47) 622 0028

Vendo ou troco, loja de presen
tes, no centro, aceito moto ou

carro no negócio
Fone (47)622-4083
Vendo ou troco casa em São
Bento do Sul por casa em

Canoinhas ou carro

Fone (47) 622-5751

(47) 9996-2888 e/Augusto
Vendo ou troco por sítio, uma
casa na práia de Itapoá/SC
Fone (47) 622-4028

- Vendo um sobrado cl 260 ffi2 de
área constuida, em frente ao

Terminal Rodoviário
Fone (47) 622-3991

Vendo uma casa demadeira, 56 "
m2, proximo aoCAIC
Tratar: ruaGuilherme João

Baukat,404

Vendo casa cl 145 m2, alvenaria,
terreno 700m2, prox.
Coopercanoinhas
Fone (47) 622-4274 ou na
Decore cl João

Vendo ou troco uma casa de
.

I

alvenaria cf 196m2 com terreno

de 600m2, proximo aoGrupo
Escolar Aroldo C. Carvalho -

Jardim Esperança
Fone (47) 622-3120 I 9986-5868

Vendo casa cf 96m2, alvenaria,
terreno cl 524m2 e um terreno ao

lado cl 524m2. prox colégio
Cabral. Aceita-se troca por casa
emMafra ou Joinville.
Fone (47) 622-0474

Vendo casa, 200m2, terreno,
350m2, no bairroAlto dàTijuca
na rua Januário Côrte.
Fone (47) 622-2047

Vendo ou troco Borracharia,
instalaçãocompleta, rua Vidal
Ramos,1l45
Fone (47) 9996-2002

Vendo imóvel com 540 m2 na rua
Francisco de PaulaPereira, 1057.
R$ 130000,00
Fone: (47) 435-0910 ou

(47) 522-1725
Vendo ou troco por casa em

Lages ou região, casa com 120

m2, com telefone, em Canoinhas

Fone(47) 622-5327

Vendo ou troco uma casa com 5

peças, com linha telefônica,
perto do Supermercado Bruda.
Fone:(47) 624-0459.

Vendo restaurante, lanchonete e

pizzariaCuiaGrande, situado em
Canoinhas bem localizado à rua

principal do bairro Água Verde,
equipado com clientela; preço a

combinar. Avalie e faça a sua

proposta.
Fone(47)624-16320u624-0126

.

4__ . .. _

Vendo FlAT 147, com ar quente,
ano 85, R$ 1.500
Fone (47) 9996-0329

Vendo Monza ano 86, 2 portas,
a alcooI.

Fone:(47)622-5347

Vendo CBX 200 Strada, ano 97,
R$2.5oo,00 + 8 de 114,00 tratar
Fone 622-4083

Vendo Santana, 97, branco
R$16.5ooo,00 tratar
Fone 622-1294 - 99865380

VendomotoXR 200, ano 2000,
R$ 5.000,00+ lOXR$108,00
Fone:(47)622-4037/9966-5003

Vendo caminhão Agrale, ano 85,
motorM.W.M. R$ 9.000,00
Fone (47) 622-4321
Silvio

Voiage ano 82.
Motor novo 1.6. Roda esportiva .

Fone: 99866110

Chevette SE 87. Gasolina.
R$ 3.500,00.
Fone: 6223398 ou 6224819

Vendo ou troco Marajó, 85,
Gasolina

Fone(47)622-0671
Vendo ou trocomoto CBX 200,
ano 2000. R$ 4.500,00 e assumir
+5deR$140,00
Fone: (47)62221 i 1 Luciano

Vendo VectraGL, 98/99, Com-
e

pleto, 21.000 Km, Branco, ótimo
estadoR$ 25,000
.Fone (47) 622-4857/9986-5274

Vendo caminhão Mercedes
Bens ano 82 truck
Fone (47) 622-3398comercial
(47) 622-5387 ànoite

Vendo Fusca 78, R$ 2.500,00 ou
troco pormoto CG
Fone (47)9966-5473 cl Carlos
Vendo Fusca, 76, motor 1500,
R$2(XX)
Fone (47) 9996-4709

Vendo F4ooo, 78, motor novo,
R$13.000,00
Fone (47) 622-0915

Vendo Buggy modo 99, preço
R$ 1.500,00 facilito pgto. Tratar
fone 9996-3789, c/Ângelo.

Vendo um consórcio de uma
motoCG Titan 2000 com 20

prestações pagas. Aceito carro

no negócio. Fone: 99963368

Vendo Tempra 97, completo
44.000KM, impecavel
Fone(47) 622-2384

Vendo Caravan Comodoro, 87,
alcool, direção hidraulica, vidro

. e travamento eletrico e ar

condicionado. Ótimo estado.

Fone(47) 624-0200

Compro Omega 93 a 95

Fone(47) 624-0200

Vendo 6u toco por carro ou

motoUno Só

Fone(41)622-0368
Vendo Fiat 147, an078, bom
estado, gasolina
Fone, (47) 622-34121
9996-0352

Vendo Palio, 97, 1.5,4 portas,
42.000 Km, R$ 10.800,00 + 14X

R$186,91
.Fone(47) 622-3250 clEmani

Vendo Royale Versailes, 94,
vidro elétrico, trava, direção
hidr., inteira, ent. R$ 4.800,00 +
20XR$ 390,00, já está financia
da, documentação toda em dia
Fone (47) 624-0126 (Cuia
Grande)

.

Vendo Corsa sedan, 96, 1.6,
49.000KM, R$ 13.000,00 .

Fone(47) 622-4460hc. cl,

Edgard.

Vendo Pálio young, 2001, 29
pest. pagas, vendo por
R$lO.OOO,oo
Fone(47) 622-4460 hc. cl
Edgard.

Vendo ou troco +- valor Ômega
. SupremaGLR$7.8oo,00+31 x

R$ 329,00 financ.
Fone(47) 622-2593 HC/9986-
5394

Vendo ou troco +- valor CG 125,
97, R$ 2.700,00
Fone(47) 622-2593HC/9986-
5394

Vendo ou troco Ford KA, 2000,
novo, R$ 8.5oo,00+financ.
Fone(47) 622-5938

Vendo Fiesta CLX 1.3,4 portas,
ano 98, R$ 12.000,00. Vendo ou
troco por carro de menor valor.
Fone: 622-3870 ou 622-2694.

V�ndo Variant, 1976, documen
tação em dia, R$ 1.300,00
Fone(47)622-4917

Vendo PalioWekend, 2000,
completo, 6 marchas, ou troco
por 2 carros demenor valor.
Fone: 622-3130

Vendo Santana 2.0, ano 88.
Fone: 622-5139.

'

Vendo Ford 6.600 ano 84,
direção hidráulica, motor novo,
todo revisado.
Fone (47) 622-3040

Vendo Vectra 97, GLS, Preto,
documento em dia até 2002,
completo + bancos de couro
ABS e som comCD+modulo,
impecável, R$ 25.500,00
Fone (47) 622-2833

Vendo Uno 4 portas, 94
Fone (47) 622-0975

Vendo ou troco Chevete 84,
aparelho CD Pionner,
autofalante 69, módulo
Fone (47) 622-1321

Vendo Caravam. 84, 5 marchas,
gazolina, troco, valor, facilito
pagamento, R$ 2.500,00
Fone (47) 622-0523 19996-4548

Vendo fuscão, motoXLR 250 R
- 87, ótimo estado, R$ 2.500,00
cada
Fone (47) 623-1021

Vendo ou troco moto CBX 200
Strada 98, Gol ou Parati 90 ou 91

CLagas.
Fone (47) 622-2104

Vendo um balcão de atendi
mento

Fone: (OXX47)622-3203
(OXX47)622-5139

Vendo um aparelho
mimeográficoR$ 150,00
Fone: (OXX47)622-0255

Vendo máquinas de panificação
(maquinário completo). Com
clientela formada, tratar
Fone (Oxx) 47-623-0028 com
Andréa

Aceito encomendas de salgadi
nhos e bolo para festas
Fone (47) 622-5817 - Rosane

ViolãoGianini novo, na caixa cl

garantia, R$ 200,00
Fone (47) 622-2104

VendoMicrocomputador 486
DX2-80Mhz
Fone (47) 9996-9029

Vendo Fatiadora de Frios,
funcionando, Precisa revisão e

limpeza, barbadaR$ 60,00. Fone:
9996-6773.

Vendo Moto Chopper, elétrica
pI crianças a partir de 2 anos,

semi-nova
Tratar ruaPaullHaris, 229

Compro um teclado lhamaha.
Tratar Fone 622- 11 20 à noite.

Vendo uma radiola antiga
(raridade) Marca Sinderela Toca
- disco automático capacidade
para doze discos no prato, em
ótimo estado de conservação
Fone: 622.5327

Vendo protetor de caçamba pI
S 10 R$ 350,00 Tratar Fone 622-
0657

Vendo TV 20" semi-nova,
colorida, cl controle, R$ 200,00
Fone(47)622-5938

Vendo CD Sony pI carro, auto
falantes Pionner, Sub. 12 Pol
Pionner, móduloAB 2000, 250
wats

Fone(47)9996-6429

Compro Cilindro do oxigênio
Fone(47)9105-1223

Vendo ou troco jogo de rodas

originais de Vectra

Fone(47)9105-1223
Vendo balança com 2 assentos

Fone (47) 622-4961

Balança urano eletronica, até
15kg, ótimo estado. 2x de R$
200,00 com cheque 30/60 dias.
Fone: 9996-6773.

Fritadeira elétricamarca
Multifritas 2 01. Água/ óleo,
funcionando em bom estado. R$
400,00 em 2x com cheque. Fone:
9996-6773.
Vendo uma boiadeira para
carnioneta, tamanho, 180X280,
R$ 400,00, aceito propostas.
Fone (47) 622-4711

Vendo instalações para loja:
Estantes, cestas, provador,
cabideiras e um toldo. Tudo por
R$650,00
Fone (47) 622-3062H.C.

Compro impressora HP12C
Fqne(47) 622-3930

Vendo uma radiola antiga, à
disco e radio. Aceito uma

máquina de escrever no

Procuro emprego de doméstica,
tenho referências, rua Frederico
Koehler, 995 clMaria Rosa

Procuro emprego de babá ou

doméstica, rua Frederico
Koehler, 995 cl Tereza

Ij'one(47)624-0636 (recado)

Vendo Terrenomedindo 25X40,
prox. NovaVideo
Fone (47) 622-2004

Vendo terrenomedindo 20X40
na rua Marechal Floriano esq.
Pastor Georg Weger
Fone (47) 622-2004

Vendo terrenomedindo 20X80

prox. Steidel

Fone(47) 622-2004

Vendo ou troco lote 606m2 na
rua Saulo de Carvalho, prox.
Mercado Três Irmãos,
Loteamento JardimDona
Amélia

Fone(47)622-2441

Vendo lote, 400 m2, na ruaGil
Costa, Centro, ou troco por
veiculo, R$ 8.000,00
Fone (47) 622-1781

Vendo ou troco lote 606m2, rua
Saulo de Carvalho, loto Jardin
DonaAmelia

I

-- .. ---... .. ..-.-- .. ----.:c--�,

Vendo lote cl 288 m2, em Itapoá
Fone (47)622-3991

Vende-se ou troca-se por casa
em Canoinhas. Um sítio, com
dois alqueres e meio, casa
estufa de fumo e barracão.
Situado em Pulador,município
deMajorVieira.
Falar com João
FONE622-58-79

Vende - se ou troca - se por
carro, um terreno financiado em

Joinville, bairroJoão Costa,
I

próximo de colégio e ponto de

ônibus, medindo 10X 25. Com
37 parcelas pagas no valor de
um saláriomínimo pormês. Em
dinheiro vendo porR$ 4.500,00.
FONE 622 - 5879

Vendo terreno, 600m2, no Alto .:

daTijuca em local privilegiado,
facilito pagamento, aceito carro
Fone(47)622-5938

.>
Vendo ou troco por cavalo
mecânico, um terreno urbano,
3.000m2, galpão 200m2,
documentado, com água, luz, na
BR 280, prox. Motel Extase, R$
50.000,00, divido o terreno em
duas partes de 1.500 m2
Fone (47) 622-2104
cl Valdemiro

Vendo ou troco por carro um
terreno localizado no Alto do
Mussi. Próximo a Cooperativa
do Leite. Anexo ao asfalto
FONE: 6221%1

Vendo terreno Alto de Pinhei
ros. 29ha. Bom pI reflorestamen
toR$ 37.000,00
Fone(47)622-2032

Status Serviços Gerais e Pintura

Fone(47) 9105-9903

Vendo ou troco por carro, um
terreno cl 5.538 m2 no Parque
Sueli - 600m daBR 280, em São
Bento do Sul
Fone (47) 622-0500

Plano de Saúde, alternativo
. ALIVIA BOLSODO CONSU
l\1IDOR.
Fone(47) 9105-2155(Abenur)

rl.m$91�
Gratui-tos

Pàra anunciar recorte e entregue
no jornal CORREIO DO NORTE

na rua Vidal Rornos. 725
��2. Q /.?
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Endereço: ..
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� Para re I, classificado ligue 622-1571 ;
'�._�--------_._------------�---------��

Somente serão aceitos classificados
mediante o preenchimento deste recorte

DENIS CENTER
Rua Coronel Albuquerque, 656, centro.
Fone-Fax 622 - 4278 Creci 3159

VENDE
100 alqueires em São João dos Cavalheiros terreno ideal para reflorestamen

to. Utilizável +- 50%
102 alqueires em tounay com benfeitorias ideal para reflorestamento, gado,

parcial para atividade agrícola -> terreno plaino.
25 alqueires a 5 Km do centro -> para reflorestamento ou gado - localizado

no distrito de São Cristóvão.
9 alqueires em São João da Barra - > terreno destacado -> pronto para o

plantio. Plaina -> +- 12 Km do asfalto que liga Mafra a Canoinhas.
Casa de alvenaria com 160m2 de área construída em bom padrão de acaba-

mento próximo a cooperativa. Valor R$ 40.000,00
-

Casa no loteamento Cristo Rei com 70m+ de área construída. Valor R$
12.000,00

Casa de madeira com 60 m2 aproximadamente no loteamento Medeiros no

Campo d' Água Verde. R$ 5.500,00
Ponto comercial no Jardim Esperança na Av. Ivo D' Aquino. R$ 45.000,00

I

� ,

'L
CORRETORADEIMÓVEIS

P!I BECHII" CRECI 6.054

COMPRA - VENDE - ALUGA - ADMlNlSTRA

FONE: (47)622-2013
Rua Caetano Costa, n° 648 - Centro - Canoinhas - SC

Casa de madeira com 70 m2 terreno com 600m2, 02 quar
tos, 02 salas, cozinha, abrigo e banheiro. Situada na rua Paul

Harris, prox. ao hospital. R$ 15;000,00

Ponto comercial com 70 m2, terreno com 392 m2. Situado
na rua Duque de Caxias, Alto das Palmeiras. R$ 25.000,00

Casa de alvenaria (nova) com 82m2, terreno com 600m2,
03 quartos, sala, cozinha, banheiro, área de serviço, abrigo cl
churrasqueira. Situada na rua Fco. de Paula Pereira, bairro
Boa Vista. R$ 22.500,00

Casa de alvenaria com 194 m2, terreno com 796,90, 03
quartos, 02 salas (01 cl lareira), copa, cozinha ajulejada, 02
banheiros, área de serviço, garagem pI 03 carros cl banheiro e

churrasqueira. Situada: Rodolfo Scheide, prox. a Pantera FM.
R$ 50.000,00

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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·Papelnorte com 45·diasjá
conquista mercado no p�

Nova fábrica de papel higiênico emprega 10 pessoas e

produz 18 toneladas por mês em Canoinhas
CANOINHAS - Com

quarenta e cinco dias de fun

cionamento, em um local de

aproximadamente 400�etros
quadrados, na rua Marechal

.

Floriano, em Canoinhas, a

. empresa Papelnorte Distribui-
.dora de papéis Ltda ME, já
conseguiu mercado para o

papel higiênico que fabrica em
todo o norte do estado e avan

ça para o vizinho Paraná.

Comprodução estimada de 18

toneladas por. mês, a

Papelnorte prepara a sua ex

pansão.
, De propriedade do ex-ve

reador e funcionário público
Fernando de Oliveira e do ex-

,

' funcionário de outra grande
empresa de papel, Vilmar
Engel, a Papelnorte, que hoje
emprega 10 pessos, já come

çou grande. Recursos da ven

da de uma propriedade e da
demissão de um dos sócios

possibilitaram a implantação
da fábrica, com um investi-

rmento aproximado deR$l00
:mil.

.

.

(

: . "Investimos no sonho e

I:acreditamos na terra e

:estamos indo bem", diz o só-
�

'cio Fernando de Oliveira. A

Papelnorte já conseguiu colo
car as súas duas marcas de

� ,

[papel higiênico Star (picotado
:e gofrado) e Natura (folha
I '

-. - "." .

;simples) em praticamente to-
[dos os mercados da região.
:"Estamos sendo bem recebi-
�

�dos, as pessoas entendem que
�nós estamos acreditando em '

�
. .

�Canoinhas , estamos ajudan-� ,

tdo a gerar emprego e renda e
�
�
�
�
�

D Fernando e Vilmar mostram: os produtos da Papelnorte: acreditando
no potencial da região
-isso nos dá o retorno. O nosso

produto é bom e de fácilacei

tação;', garante Oliveira.
Incentivos

A empresa, que saiu do

papel em outubro, está rece

-bendo incentivos da prefeitu
ra, que já doou em regime de

comodato área de terra de
dois milmetros quadrados, no
bairro Industrial número 01.

"O secretário de Obras, Adão'
Tadra Laatch me prometeu a

terraplanagem para daqui a no
máxima um mês", diz
Fernando Oliveira.

A expectativa é que até

Mais 40 empregos

para Bela Vísta
BELA VISTA - Boa no

: tícia para os moradores de

; Bela Vista do Toldo; A em-
� .

.

: presa Serrana Campos de

': Palmas está instalando depó
� sito de madeira riomunicípio.
i A iniciativa, que tem o apoio
; da administração municipal,
; vai gerar 40 empregos dire

� tos no município. O gerente
:�------�--------------------------------
! LEOPOLDO MOTO PEÇAS

de extração de madeira,
. Reinaldo Baiffus, diz que a

, empresa vai ainda instalar
seu depósito às margens da
rodovia BR-280 pa;a desviar
o trânsito de caminhões pe
sados do centro da cidade e

do trecho de acesso ao muni

cípio, que já está bastante
danificado.

EM CANOINHAS MAIS UMA OFICINA

DE MOTO E BICICLETA
Rua Ma�echal Floriano cf Curitibanos" 890

I Ao lado do colé.gio Sagrado

o início do ano de 2002, a

Papelnorte esteja funcionan
do na nova sede, em barra

cão de 600 metros. Aí chega
a hora de mais expansão para
o ramo de aparas e para isso
será construído mais um bar
racão.'

Contrato feito com -a pre-

. �itm:.�l?!.evê_� inícÍ9�dé!_2!'.r51
na área doada em seis meses

e a conclusão de 50% em dois

anos, mas os proprietários já
começaram a comprar as es

truturas metálicas do barracão..
"O fato de não termos feito

n�nhurn tipo de financiamento

para comecarmos a trabalhar
nos permite um certo fôlego,
ainda não estamos vendendo
toda a nossa produção e assim

já começamos a fazer esto

que", explica Vilmar Engel. A
matéria-prima da Papelnorte é

compradano vizinhomunicípio.
de Três Barras,· da empresa
Milli.

",_.. . - "'__ .�",,-�. ,

Os sócios não arriscam

qual a capacidade máxima de

produção alcançada pelo em

preendimento e dizem que vão

esperar pela conclusão das
obras e pela conquista do mer
cado.

l
'

. Inaugurou sensacionallloj�de. .

1 ,99 Happy Mania
muitas novidades·e atendimento de

primeira, venha nos visitar,
você vai sair muito satisfeito .

.

Rua P�ula Pereira, 1057
(em frente Supermercado Novo Mundo)
está atendendo das 8:00 ns'às 19:00 ns

sem fechar' para almoço
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Banco Planorte cresce

produzindo oportunidades
- Fotos Lúcio Colombo

Governador de SC
"Beneficiar o pequeno,
faz parte do meu Plano
de Governo. Congratu
lo-me com o Conselho
de Administração pelo
sucesso de seu primei
ro ano de atividades no
Planalto Norte".

\

Diretor do Badesc
"O projeto do Banco
PIanorte, está centrado
na autonomia local e de

apoiarquem da região,
realmente não tem aces

so ao crédito em outras

instituições bancárias"

o Banco Planorte, com sede em Canoinhas, entrou em
operação em meados do ano passado e já contabiliza em
seu balanço social o financiamento de recursos para 125

empreendedores que só assim tiveram oportunidadede de
senvolver seus projetos e negócios, construir seus sonhos.
O Banco foi criado por um grupo de idealistas, apoiado
pelo governador Esperidião Amin, para funcionar corno fer
ramenta de foinento e estímulo ao desenvolvimento da re

gião do Planalto Norte. Tão bem vem cumprindo seus ob

jetivos que ampliou sua área de atuação com a abertura, na
terça-feira, de mais duas agências, denominadas postos
avançados. Urna emPortoUnião vai atender aos interessa
dos daquela cidade emunicípios da região e outra emMafra
com amesma abrangência.

.

/

Nivaldo Brey Júnior, gerente geral do banco festeja o

sucesso do empreendimento. O Banco Planorte foi criado

para atender justamente aquele pequeno empreender que,
quase sempre, fica àmargem das linhas oficiais de crédito
do sistema financeiro formal por não preencher as exigênci
as cadastrais severas. Segundo Brey o Planorte opera com
urq.mínimo de burocracia e empresta de R$ 200 aomáximo
de R$ 10 mil. Com estes recursos a pessoa que tem um

pequeno projeto empresarial emmente implanta seu negó
cio, toca-o com o próprio trabalho e o da família. Quase
sempre a atividade é informal.O Banco Planorte além de
funcionar corno agente de fmanceiro, também fornece infor

mações e orientação. Assim na medida que o negócio do
cliente torna vulto e já pode andar com as próprias pernas o
Planorte encaminha-o para a formalidade dos negócios ..

Paramostrar a eficiência do projeto, Breymostra que os
125 projetos já aprovados resultaram em investimentos da
ordem de R$ 228 mil, gerando mais de duzentos postos de

ENI VOLTOLINI

Deputado Federal

"Ajudar o pequeno é a

melhor forma de cons

.
truir riqueza e prosperi
dade".

..

MARCIO LUZ DA

CONCEIÇÃO
Diretor Executivo
do Banco Planorte
"Temos no posto avan- .

çado de Porto União, re
cursos do Badesc no va

lor de 92 mil reais para
aplicar na microrregião
de Porto União"

RAFAEL SILVA
i

Presidente da Adc
'� palavra mais forte

que existe hoje, é confi

ança. Por isso o

microcrédito oferecido

pelo Banco Planorte,
chama-se "crédito de

confiança" Parabenizo
as entidades e órgãos
públicos que acredita- ,

ram nesse importantíssi
mo empreendimenio".

LUIZ C. FLORIANI

Presidente da
.

Fampesc
"O desenvolvimento eco
nômico tão sonhado pe
los ceterinenses, vai
acontecer brevement�
com uma melhor distri
buição da renda, criando
linhas de crédito para a

'economia informal,
microempreendedores
de fundo de quintal"

\

\

trabalho, o que significa que cada um deles custou pouco
mais de R$ 1 mil, Quantia ridícula perto daquela exigida no'
mercado formal onde cada emprego gerado exige recursos
que vão deR$ 5mil no comércio e serviços até aR$ 50mil
numa empresa que já emprega algum nível de automação.

Brey aponta corno o principal fator do sucesso do em

preendimento a cultura do pequeno empreendedor que o
faz zelar ciumentarnente pelo crédito conquistado,Dos 125
contratos realizados não há um só caso de inadimplência.

O capital do banco é constituído inicialmente com a par�
ticipação das prefeituras de BelaVista do Toldo, Canoinhas,
Irineópolis, Lebon Régis,MajorVieira, Matos Costa, Por- .

toUnião, Três Barras,Mafra, Itaiópolis, Papanduva eMonte
Castelo que juntos somam 226.058 habitantes. Os recur
sos da áreamunicipal quando totalmente integralizados so
maram R$ 170.250. Até agora apenas os municípios de

Canoinhas, Bela Vista do Toldo eMonte Castelo fizeram

aprovar os projetos no legislativo qu��ennitirão o repasse
dos recursos. O capital ainda conta com a participação do
Badesc na razão de R$ 4 para cada R$ 1 investido pelos,
municípios, o que totaliza R$ 681 mil já totalmente,
integralizados. O BNDES vai entrar comR$ 851.250 ape
nas quando todos os outros parceiros tiverem ingressado
com suas partes.

O Badesc antecipou sua parte por orientação do gover
nadorEsperidião Amin que acredita que omicro crédito é a
melhor fórmula de impulsionar o desenvolvimento de uma
região, obtendo resultados eficazes em prazosmuito curto.
Romeo Vier, presidente do Conselho de Administração do
Banco Planorte, defende amesma filosofia do governador
Amin e aponta o banco corno a principal iniciativa para es
timular a retpmadado crescimento do Planalto Norte.

Presidente da Asso-.
cíação Comercial' e ;
Industrial de Porto

União
"Tenho certeza, que o

microcrédito do Beneo
Planorte aumentará a

auto estima da comuni
dade mais cerente, inje·
tando mais divisas em

nossa região."

ELISEU MmACH

Prefeito de
Porto União:

.
"Tudo o que vem em be�
nefício dos pequenos e

microempresários da
nossa região, tem o.
apoio da nossa edminie-
t�é3f�CJ_" '. . ...

ORLANDO

·KRAUTLER

Prefeito de
Canoinhas

"Vejo com alegria, que o

esforço concentrado das
parcerias que compõem
o Banco Planorte, está
dendobons frutos em fa-I
vor da classe socialme
nos favorecida. Isso tra
rá inúmeros benefícios
ao setor econônico do
Planalto Norte"

ROMEO VIER

Presidente do Con
selho Admínístratívo
do Banco Planorte

"O objetivo do Planorte,
é dar oportunidade a

quem· tem . idéias,
tecnologia, mercado de

consumo, e lhes falta o

capital para iniciar uma
atividade, sejá formal ou
informai".

Presidente da Asso

ciação Comercial e

Industrial de Mafra
"A atuação desta instituí
ção demicrocrédito é sí
nal de desenvolvimento

-

para o povo, e por isso.

apoiamos e parabeniza
mos as entidadés e ór

gãos que integram o

Banco Planorte".
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